

La diputación y la UJI ponen en valor el patrimonio cultural de la provincia - Levante de Castelló - 21/02/2016

La diputación y la UJI ponen en valor el patrimonio cultural de la provincia

► Las dos entidades han puesto en marcha una Cátedra para Centros Históricos ► El gobierno provincial aportará 35.000 € anuales al proyecto

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La Diputación de Castelló y la Universitat Jaume I (UJI) han creado una Cátedra de Centros Históricos para ayudar a los municipios a poner en valor su patrimonio cultural. Así, esta nueva iniciativa permitirá que un buen número de estudiantes universitarios formados analicen, estudien y desarrollen trabajos de investigación y asesoramiento en los municipios de Castelló.

Con ello, la Diputación, que aportará 35.000 euros anuales, pretende ayudar a los pueblos a poner en valor su patrimonio histórico y cultural como apuesta por posicionar la singularidad castellanense en cada una de sus expresiones artísticas y patrimoniales.

Asimismo, a través del convenio de colaboración firmado esta misma semana entre el presidente de la Diputación, Javier Moliner, y el rector de la Universitat Jaume I, Vicent Climent, se concreta que el asesoramiento abarcará aspectos de conservación patrimonial -planes especiales, registros, catalogaciones, inventariados, estudios de viabilidad, patológicos, de conservación y mantenimiento-desarrollados por alumnos de último curso del Grado de Arquitectura Técnica mediante el desarrollo de unas estancias en prácticas en la propia Diputación o en los Municipios que así los soliciten.

El presidente provincial se mostró satisfecho «de la excelente relación que tiene el Gobierno



Vista de Morella. LEVANTE-EMV

Provincial con la Universitat Jaume I y por la apuesta de crear iniciativas como ésta que vuelcan conocimiento sobre el territorio. Iniciativas que permiten que desde la universidad, desde los ámbitos científicos y técnicos se pueda colaborar y contribuir al mejor desarrollo territorial de la provincia de Castelló.

En ese sentido, cree que esa «transferencia de conocimiento entre el mayor centro de generación de talento que es la Universitat y el territorio provincial al que da servicio es un reto fundamental para el que seguiremos trabajando y por el que siempre apostaremos».

Postura de la UJI

Por su parte, el rector de la Universitat Jaume I, Vicent Climent, mostró su «satisfacción por la fir-

ma de este convenio que supone la creación de una cátedra gracias a la confianza depositada por la Diputación en la Universitat para que haga esta labor, la de generar conocimiento y volcarlo en el territorio, lo cual implica una proyección de prosperidad en muchos sentidos pero sobre todo en uno, una prosperidad cultural que creo que el territorio provincial necesita y que va vinculado a la prosperidad económica».

Asimismo, Climent también señaló que: «es muy satisfactoria la colaboración permanente que mantienen ambas instituciones, reconocemos de hecho esta colaboración con la medalla a la Diputación, y esperamos que la puesta en marcha de esta nueva Cátedra sea beneficiosa para todos y, sobre todo, para los municipios de la provincia de Castelló».